

GAZETA DE MEXICO

DEL MARTES 7 DE MAYO DE 1793.

Monterey Abril 19.

Habiendo encontrado en las inmediaciones de esta Ciudad el Contador Real de Diezmos Don Joseph Maria Giral de Cráme muchas plantas silvestres del vegetable de que se extrae el Añil, premeditó facilitar aquí el beneficio de este precioso fruto, á cuyo fin suplicó en Carta de 19 de Enero del presente año al Señor Marqués de Sierra Nevada Don Joaquina Ramirez Gobernador del Estado y Marquesado del Valle, le remitiese una Instruccion del modo de sembrar, cultivar y cosechar aquel arbusto, y de las oficinas, útiles y operaciones necesarias para extraer hasta su posible grado de perfeccion el flor, sobresaliente, corte &c. con la idea de distribuirla á todos los que quisiesen aprovecharse de ella.

En efecto, deseoso el Señor Marqués de coadyuvar á los aumentos que es verosimil resulten á estas Provincias, facilitándose y extendiéndose en ellas este ramo de Agricultura y Comercio, envió al Contador con fecha de 27 de Febrero último la indicada noticia, muy clara, individual y completa; y Giral de Cráme ha comenzado á distribuirla, y ya pronto á darla á los Sugeros (de estos ú otros parages) que, conociendo puede serles útil, se la pidan.

Zacatecas Abril 23.

La sagrada Religion Hospitalaria de N. P. San Juan de Dios honró á los Huesos de los Difuntos que se hallaban sepultados en el antiguo Hospital, trasladándolos á el nuevo, en que hoy residen, con solemne procesion la tarde del Domingo 21, observándose el método siguiente:

En la Iglesia del Convento antiguo se pasieron decentemente dos ferretros llenos de Hosamenta, y á las tres de la tarde comenzaron las sagradas Comunidades á cantar responsos. A las quatro salió la Procesion con la asistencia del V. Clero con sobrepelliz, las sagradas Comunidades, y el Ilustre Cabildo baxo de mazas. Cargaron los Ferretros los Religiosos de San Juan de Dios, á quienes ayudaban los Alumnos del Colegio de San Luis Gonzaga y lo mas lucido de la Ciudad. La Comunidad de N. P. San Agustín, por la hermandad que profesa con la expresada de San Juan de Dios, salió á recibir la Cruz de la Parroquia, la que entró en la Iglesia con gran dificultad por lo numeroso del concurso. Cantaron